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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS
DU COMITE SYNDICAI N"24

PROCES VERBAT DE LA SEANCE DU 22 SEPTEMBRE 2023

Le Comité Syndicol, légolement convoqué le 14 septembre 2023, s'est réuni le 22 septembre 2023
à Bh30 ô St Didier-sur-Choloronne sous lo Présidence de Poul Ferré.

Nombre de délégués en exercice :33
Nombre de membres présenfs: 30
Nombre de votonts:29
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1. NOMINATION D'UN SECRETAIRE DE SEANCE

Mr Romoin Cottey ossure le secrétorioi de séonce de I'ossemblé

2. APPROBAÏION DU COMPTE-RENDU N" 23 DU COMITE SYNDICAT DU 30 JUIN 2023

Le procès-verbol du dernier Comité Syndicol est opprouvé ô I'unonimité.

3. ORDURES MENAGERES . POINT SUR tES PASSAGES EN C 0,5 OU EN APPORT VOLONTAIRE

Mr Ferré indique que 4 communes sont possées en C 0,5 en juillet. ll dresse égolement le bilon de lo
reprise en régie des collectes ordures ménogères sur les 33 communes et lo mise en ploce de 2
colonnes ordures ménogères sur St Didier sur Choloronne (Corillon, Rue Berlioz).

Un trovoil d'onolyse est en cours ofin de ne mointenir en collecte CI que les gros producteurs qui
oprès le tri à lo source des recyclobles et des biodéchets produisent des décheis qui por leur
noture ou leur quontité ne peuvent se limiter à une collecte por quinzoine.

Lo Commune de Peyzieux est possée en opport volontoire intégrolement ou 1 er juillet. Mr Cottey
indique que les usogers sont sotisfoits et que les crointes initioles de dépôts souvoges, d'odeur et
d'insolubrité s'ovèrent injustifiées. ll roppelle tout de même lo clé du succès quiest lo proximité des
colonnes et des hobitotions. Mr Ferré précise que ce système o permis une omélioroTion du tri entre
2022 et 2023.

Un élu demonde quel est le volume occepté por le tombour. Mr Ferré précise que le volume des
socs ne doit pos excéder 40 litres et que le dépôt est focturé l.B0 € le dépôt. Mr Ferré roppelle qu'il
y o toujours l0 colonnes à disposition pour meltre en ploce ce type d'instollotion ou sein des
Communes qui le souhoiteroient.

Mr Viot constote que lo cible à privilégier sont les logements colleclifs.

4. EVOLUT|ON 2022/2023 DES TONNAGES ORDURES MENAGERES, COLLECTES SELECTTVES ET

DECHETERIES

Monsieur Ferré présente les évolutions 2022/2023 des tonnoges ordures ménogères, collectes
sélectives et déchèteries selon les dernières données connues ou jour du Comité Syndicol :

. OMR: 2 6591en boisse de 6.5 %/2022

. Embolloges:827 T en housse de 11% 12022. Popier: 353 T en boisse de 14% I 2022

. Verre: I I59 T en housse de 6,6% /2022.

ll précise que certoins points d'opports volonioires seront renforcés en fonction des toux de
remplissoges. Certoins élus ont obordé le sujet de lo collecte des embolloges en porte à porte,
une onolyse sero foite ulIérieurement pour exposer les coûts humoins et motériels que celo
engendreroit.
Concernont les flux en déchèteries, Mr Fené indique que lo tendonce est à lo boisse. Lo mise en
ploce progressive de lo responsobilité élorgie des producteurs des produils et motérioux de
construction du bôtiment (REP PMCB) interroge sur plusieurs points :

- L'orrêt de lo focturotion oux orlisons oux professionnels du bôtiment ?

- L'lnterdiction ou non de l'occès oux déchèteries publiques pour les professionnels du bôtiment ?

5. ANATYSE DES RECETTES RI PREMIERS SEMESTRES 2O2O A 2023, EVOTUTIONS TARIFS 2024,
MINIMUM FACTURABTE

Mr Ferré présente lo focturotion du le,semestre 2023 et évoque les possibilités sur l'évolution des
tcrils 2024.11 indique que les torifs ougmentent mois que lo focturolion moyenne reste stoble.

Facturation globale Semestre 1 en k€

Ecart23/22
2020 2021 2022 2023 en€ en%o

S_ L t39,4 € t 200,6 € 1_ 236,5 € t265,0 € 28,5 € 2%
BdV 292,6€ 349,2 € 346,6€ 392,5 € 45,9 € 13%
Tot t 432,0 € 1 549,8 € 1 583,L € 1657,5 € 74,4 € 5%
M+C 90,0 € 95,0 € L30,0 € L25,6 € -4,4 € -3%

Total 1_ 572,0 € 1. 644,9 € 1. 7 L3,t € L783,2 € 70,1,€ 4%



Facture moyenne par Foyer particulier SEM 1 en €

Ecart23l22
2020 2021. 2022 2023 en€ en%

§= 77,57 € 78,93 € '19,38 € 80,52 € 1,1,4 € t%
BdV 68,68 € 79,70 € 74,35 € 81,68 € 7,33 € t0%
M+C 82,00 € 86,40 € 100,39 € 95,86 € -4,53 € -s%

Facture moyenne des Pros Adm SEM 1

Ecart23/22
2020 202L 2022 2023 en€ en Yo

S- 292,0 € 285,7 € 323,7 € 331,3 € 7,6€ 2%

BdV 135,5 € L81,,7 €. 382,3 € 456,5 € 74,2 € L9%

Mr Ferré indique que l'évolution des torils 2024 sero donc à réfléchir pc,ur le prochoin Comité
Syndicol.

6. DELIBERATION RELATIVE A LA CONVENTION TRIPARIITE ORGANOM-CC LA VEYLE-SMIDOM 2023.
2025 AU TITRE DU TRAITEMENI DES ORDURES MENAGERES

Mr Ferré roppelle que por lo délibérotion du 16 décembre 2022le Comité S,yndicol o opprouvé les
conventions triportites ORGANOM-CC Lo Veyle-SMIDOM ou titre des onnée:; 2021 et 2022.
Lo convention définie les conditions finoncières de lo livroison et du troitement des ordures
ménogères à l'usine Ovode gérée por Orgonom.

Le Comité Syndicol est invité à opprouver lo convention triportite ORGANOI'I-CC Lo Veyle-SMIDOM
pour les 3 onnées 2023 d 2025. le projet de convention est joinl à lo présenle note de synthèse.

Mr Viot s'interroge sur le coût de troitement des déchets d'Orgonom por ropport ou Sytroivol. ll

propose qu'un groupe de trovoil soit créé ofin de trouver des solutions pertinentes pour sortir de
cette situotion.

Lo Communouté de Communes de lo Veyle o odhéré ù Orgonom mois pos le Smidom. Mr Ferré
roppelle que l'entité Smidom est composé des deux Communoutés de C,lmmunes et qu'elles se
doivent d' être solidoires.

Mme Cleyet-Morrel Cloude indique qu'elle s'est ropprochée d'un ol'ocot ofin d'ovoir des
précisions sur les modolités pour sortir de lo convention Orgonom. ll est impossible oujourd'hui de se
libérer de celle-cisons un occord Commun de ious les odhérents d'Orgonom.

Le Comité Syndicol, por 26 voix pour, I voix contre et 2 obstentions, APPROUVE lo délibérotion
relotive ô lo convention triportile Orgonom-Communouté de Communes de lo Veyle -Smidom
2023-2025.

7. TRAVAUX DECHETERIE DE SAINT-JEAN-SUR-VEYTE

Mr Jorrel présente I'ovoncement des trovoux de lo déchèterie de Scrint-Jeon-sur-Veyle Pour
roppel, elle est fermée depuis le lundi 28 ooût pour différents trovoux mises en conformités.
Les usogers de St Jeon vont globolement ù Vonnos, une ougmentction des possoges est
constotée.
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8. MISE EN CEUVRE D'ACTIONS PTPDMA

Monsieur Ferré présente les diverses octions PLPDMA mises en ceuvre ces derniers mois:

. Le Smidom orgonise des opéro'lions en déchèterie :

- Déchèterie de 51 Elienne : Journée de prévenlion mercredi l3 seplembre.
- Déchèlerie de Vonnos: Journée Broyoge qui se liendro le mercredi 4 octobre.

. Lo distribuTion des composTeurs individuels dons choque commune, représenle à fin ooû1
I 020 composleurs vendus.

. Un test obri bocs « Biodéchels » en opporl volontoire sero mis en ploce sur trois polnts à
Monlmerle.

. L'oction I du PLPDMA concerne lo démorche d'éco exemplorilé des communes du
Smidom.

. Pour répondre à cet objectif, un oudit sur le tri du popier dons les
odministrotions el éloblissements publics (écoles) est en cours è ce jour.
Mme Berger Céline (oudilrice) présente ses premiers relours.

Mr Eckert quitie lo réunion à 10H

9. DETIBERATION ACTUATISATION DE TARITS ACCESSOIRES COMPOSTAGE COI.TECTIF OU
PRESTATIONS SMIDOM

Le Comilé Syndicol est invilé à opprouver 3 nouveoux lorifs :

-Les ponneoux d'informotions sur le composloge portogé donl le coul esl de 100 €, subvenlionné
à houleur de 50€ por le Sytroivol; Mr Ferré propose un prix de venie de 50 € por le Smidom.
-Au vu de l'évolulion des demondes de bio seou hors ochol de composteurs. Le Président propose
de mettre en ploce un torif à houteur de 3€ (prix ochol 2,86 € ttc)
-Au vu de l'évolulion des coûts des corburonts et du temps effectif consocré por les ogents oux
livroisons à domicile des bocs, il est nécessoire d'ojuster le prix de celle preslolion. Le Président
propose un torif de l2€ (oncien torif de 8€).

Le Comilé Syndicol, por 29 voix pour,0 voix conlre eI 0 obsienlions, APPROUVE les torifs proposés.

,IO. 
DETIBERATION REI.ATIVE AU PASSAGE DE I'INSTRUCTION BUDGETAIRE MI4 A L'INSTRUCTION
BUDGETAIRE M4

Mr Ferré indlque qu'à lo suite de I'onolyse du compte odministrotif 2022 eI du budget primilif 2023,
Modome lo Préfète o roppelé que selon lo jurisprudence constonle qui s'opplique oux syndicots
finoncés por lo redevonce incilolive, lo nomencloture è oppliquer est celle des SPIC. A sovoir,
I'instruclion budgétoire et comploble M4 el non Ml4 utilisée jusqu'à présenT.
Modome lo Préfète o por ce même courrier roppelé que lo mise en ceuvre de lo M4 devro êlre
effeclive dès le vote du budget 2024.
Le Comllé Syndicol esI invité à opprouver le possoge por le SMIDOM de l'inslruction budgéIoire et
comploble MI4 à M4 dons le codre de l'éloborotion el exécution du budget 2024.

Le ComiIé Syndicol, por 29 voix pour,0 voix contre et 0 obstenlions, APPROUVE les lorifs proposés.

I I. DETIBERATION POUR I.'ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION A EMMAÜS
Emmoüs esl porlenoire du SMIDOM dons le codre de l'oction recyclerie mise en ceuvre sur le site
de lo déchè1erie de Vonnos.
L'ossociolion projeTle lo créotion d'une solle de venle sur lo commune de Vonnos ofin de
dynomiser lo vente et le réemploi d'objets. Ce projel s'inscrit pleinement dons lo mouvonce
économie circuloire du PLPDMA SMIDOM. A ce lilre Emmoüs sollicite le soutien finoncier du
Smidom è houleur de 2 500€.
Monsieur Ferré propose ou Comité Syndicol d'opprouver lo délibérotion.
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Le Comité Syndicol, por 29 voix pour, 0 voix contre et 0 obstentions, APPROUVE I'obtention de lo
subvention sous réserve de volidotion por lo commune de I'ouverture de ce point de vente et de lo
mise en æuvre effective de ce projet.

.I2. 
DELIBERAIION ATTRIBUTION D'UNE CARTE D'ACHAT PAR tA CAISSE D'EPARGNE TRESORERIE

Le Président du SMIDOM ou son personnel sont occosionnellement condr.riTs pour les besoins du
service à procéder à des ochots sur internet ou ouprès de fournisseurs n'oyont pos ouvert de
compte ou SMIDOM.

Afin de ne plus recourir ù des ovonces de fonds por le Président ou le personnel. le SMIDOM
souhoite souscrire une corte d'ochot ouprès de lo Coisse d'Eporgne Rhône-Alpes.

Lo corte ochot est d'une durée d'un on reconductible deux fois.
Lo solution Corte Achoi de lo Coisse d'Eporgne de RHONE ALPES sero mi:;e en ploce ou sein du
SMIDOM compter du l5 octobre 2023 pour I on renouveloble por tocite reconduction.
Lo Coisse d'Eporgne met à lo disposition du SMIDOM lo corte d'ochot des porteurs désignés.
Tout retroit d'espèces est impossible.
Le Montont Plofond globol de règlements effectués por les cortes ochot de' lo commune est fixé ô
I2 000 euros pour une périodicité onnuelle.
Lo cotisotion onnuelle por corte ochot est fixée ô 300 euros.
L'obonnement à lo ploteforme E CAP est obligoToire et permet de porométrer lo corte et de suivre
l'évolulion des dépenses : 75 € onnuel
Une commission de 0.5O% sero due sur toute tronsoction sur son montont globol
Le Comité Syndicol est invité à outoriser le Président à solliciter l'ottribution d'une corte d'ochot
ouprès de lo Coisse d'Eporgne Rhône-Alpes et ù signer tout document relotf à cette solution.

Le Comité Syndicol, por 29 voix pour, 0 voix contre et 0 obstentions, AUTORISE le Président o signer
tous documents pour l'obtention de cette corte ochot.

13. QUESTIONS DIVERSES

Pour informotion, une session Repoir Cofé s'est tenue ce lundi 1B septembre dons lo continuité des
dernières octions menées sous l'impulsion du Smidom. Le Repoir Cofé de Mézériot devroit voir le
jour couront février 2024.
Mr Peigné demonde une informotion concernont le refus de souches d'orbres eI de bombous sur
lo ploteforme DCROI à Boneins et en déchèterie. Mr Ferré indique qu'un retour sero foil por moil
directement à I'usoger. Pour informotion les souches d'orbres ne sont pos considérées comme
étont des déchets verts (elles ne sont pos occeptées en déchèteries), DCR0I peut les occepler
mois ovec un coût supplémentoire compte tenu du broyoge spécifique.

Lo séonce est levée à l0h3B.

I Le pnocHarN cotûtre auna ueu te to NoveMsnr zoz_3 
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Le secrétoire de séonce Le Président
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Cottey Romoin


